

Comunistas rusos abogan por la construcción socialista en su país



Guenady Ziuganov, presidente del Partido Comunista de la Federación Rusa

Moscú, 13 sep (RHC) El Partido Comunista de Rusia (PCFR) señaló hoy que su programa de campaña para las elecciones a la Duma Estatal (Cámara Baja), el próximo fin de semana, promueve la construcción socialista de un país fuerte y justo.

El Departamento Internacional del Comité Central del PCFR dijo a *Prensa Latina* que durante los últimos cinco años, sus representantes en el parlamento defendieron un grupo de proyectos de ley agrupados en el programa Diez pasos hacia una vida digna.

La organización resumió que sus propuestas de reformas constitucionales, muchas de las cuales fueron aprobadas en leyes en defensa de la mayoría, estuvieron encaminadas a mejorar el sistema de pensiones y frenar el deterioro del país en diversos aspectos.

Para las elecciones, el PCFR presentó como prioridades de campaña el aumento del salario mínimo hasta 25 mil rublos al mes y proporcionar educación y medicina gratuita y de alta calidad para toda la población.

También proponen detener el aumento 'incontrolado' de los precios, ajustarlos para los productos de primera necesidad y los medicamentos, y limitar el pago de los servicios públicos al 10 por ciento de los

ingresos de las familias.

Otros desafíos que centrarán los esfuerzos de los comunistas rusos en el parlamento serán la necesidad de garantizar el empleo de los ciudadanos, acorde a su formación, la jornada laboral de ocho horas y las vacaciones completas.

Según el plan electoral, entre un grupo de importantes retos sociales, económicos y políticos, aspiran a derogar la reforma de las pensiones y restablecer 'un orden de jubilación razonable y justo'.

El PCFR propone mejorar las garantías y beneficios para niños y mujeres, proporcionar viviendas a todas las personas y crear un sistema de impuestos que tenga en cuenta las actuales desigualdades sociales.

Entre sus promesas de campaña, plantea la restitución al Estado de la propiedad sobre los recursos naturales y las industrias estratégicas del país que se encuentran en manos de la oligarquía, apuntó el documento.

Desde la desintegración de la Unión Soviética, el PCFR ha sido la principal fuerza de oposición al Gobierno, la segunda con más puestos en la Duma y en estos momentos el principal rival de Rusia Unida, la formación política en el poder y a la que pertenece el presidente Vladimir Putin.

Debido a la pandemia de Covid-19, los sufragios en las que 14 partidos rusos se disputarán los 450 escaños de la Cámara Baja se extenderán por tres días, de modo que los ciudadanos podrán ejercer su derecho a voto entre el 17 y el 19 de septiembre.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/269986-comunistas-rusos-abogan-por-la-construccion-socialista-en-su-pais>



Radio Habana Cuba